

« Libre de conscience, libre d'aimer » (Romains 14.1 à 15.7)

Résumé : Grâce à l'Évangile, l'Église est l'endroit le plus sécuritaire sur terre pour avoir des divergences d'opinions à la gloire de Dieu.

1. Trois niveaux de convictions et trois approches dans l'Église

- Essentiel à la foi chrétienne

- Nécessaire pour marcher avec unité

- Opinions et convictions personnelles

2. Deux convictions différentes pour la gloire de Dieu

- Conscience forte et conscience faible

- Pièges de deux côtés

- Liberté pour la gloire de Dieu

3. Une seule réponse éclairée par l'Évangile

- Accueillez-vous

- Soyez forts et flexibles pour la mission

CONSCIENCE FORTE	CONSCIENCE FORTE	CONSCIENCE FAIBLE	CONSCIENCE FAIBLE
Une conscience forte, mais qui franchit inconsidérément la ligne de l'anarchie et de l'immoralité	Conscience forte, mais méprisant ceux qui ont une conscience faible	Faible conscience, mais jugeant ceux qui ont une forte conscience	Une conscience faible, mais qui franchit la ligne du légalisme
« J'ai la liberté non seulement de manger de la viande, mais aussi d'aller à des fêtes dans des temples d'idoles ».	« J'ai la liberté de manger de la viande, et ceux qui ne le font pas ne sont pas raisonnables et sont théologiquement dans l'erreur. »	« C'est un péché de manger de la viande, et les chrétiens qui le font sont infidèles à Dieu. »	« Tu dois suivre les restrictions alimentaires de l'Ancien Testament si tu veux être chrétien. »
Hérésie	Arrogance	Juger les opinions des autres	Hérésie
Déforme l'Évangile en élevant toute loi	Diminue l'Évangile	Diminue l'Évangile	Déforme l'Évangile par des ajouts légalistes